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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃOPARLAMENTAR DE INQUÉRITO — CPI
PARA APURAR IRREGULARIDADES NOS SERVIÇOS EXECUTADOS

PELA OPERAÇAO TAPA BURACOS.

REQUERIMENTO Nº 7098/18

ATO DA PRESIDENCIA Nº 56/2018

Aos dezesseis dias do mês de maio de 2019, às 9:30 horas, reuniu-se a
& Comissão Parlamentar de Inquérito - CPI Para Apurar Irregularidades nos

Serviços Executadas pela Operação Tapa Buracos, sendo Presidente o
vereadorAlessandro Maraca (MDB) e membros os vereadores Orlando Pesoti,
Jean Corauci, Paulo Modas e Adauto Marmita, estando ausente o vereador
Orlando Pesoti, por motivo de saúde, devidamente justificado. Inicialmente, o
vereador Alessandro Maraca cumprimenta a todos e agradece pelas presenças.
Em seguida, faz um breve relato sobre os motivos que o levaram a propor a
presente CPI e manifesta que a reunião designada para hoje, tem como objetivo
ouvir o depoimento do Sr. Luiz Eduardo Garcia, atual Secretário Municipal da
Infraestrutura, pasta responsável pelo serviço de “tapa buracos”, objeto dessa
CPI. Convida o Sr. Secretário para sentar-se à mesa. Manifesta também que
essa Comissão já ouviu o depoimento do secretário anterior, que em depoimento
disse que a secretaria não tinha equipamentos suficientes para utilizar normas
técnicas, bem como, disse que não tinha condições de tapar todos os buracos
de Ribeirão Preto. Logo após esse depoimento, o secretário foi exonerado do
cargo que hoje é ocupado pelo Sr. Luiz Eduardo Garcia, que hoje prestará
depoimento. Ato Contínuo, o Presidente da CPI, vereadorAlessandro Maraca,
passa a palavra aos vereadores membros dessa CPI, Adauto Marmita e Paulo
Modas, estando as manifestações integralmente gravadas em mídia áudio visual
que está encartada aos autos. Em seguida, leu para o depoente, Sr. Luiz
Eduardo Garcia, 0 Termo de Compromisso, com o seguinte teor: “O senhor está
aqui na condição de funcionário convocado e tem o compromisso de dizer a
verdade, sob pena de ser processado criminalmente (artigo 32, 5 2º, III, da Lei
Orgânica, c.c. artigo 342 do Código Penal). A CPI assegura ao senhora garantia
constitucional contra & autoincriminação e, consequentemente, do direito ao
silêncio caso o senhor entenda que alguma resposta possa implicá-lo.
Esperamos, todavia, que o senhor esteja disposto a contribuir com o
esclarecimento dos acontecimentos, na busca da verdade real dos fatos”. Em
seguida, perguntou para o Secretário convocado, a data em que ele assumiu o
cargo e o mesmo respondeu que ocupa o cargo de Secretário Municipal de
Infraestrutura desde Fevereiro de 2019. Em seguida, o presidente da CPI,
determina a exibição de slides feitos por ocasião da diligência externa desta
comissão e outros feito posteriormente. Inicialmentesão exibidos os slides feitos
sobre o trabalho da equipe própria, onde fica demonstradoque está sendo muito
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mal executado e o material está sendo jogado fora. Em seguida, foram exibidos
os slides com o trabalho da empresa contratada, acompanhado pela Comissão,
no dia da diligência externa. O presidente da CPI, vereadorAlessandro Maraca,
explica cada irregularidade encontrada no trabalho da empresa CG Engenharia,
destacando que foi tapado buraco sem recorte, além de terem constatado que
determinado buraco ia ser recortado com quase o dobro do diâmetro necessário.
Em seguida, é exibido um vídeo feito na rua Santos, onde não foi dado
acabamento, 0 que acarretará em perda do trabalho. Encerrada a exibição dos
vídeos e slides, o presidente faz um breve relatório sobre as irregularidades
encontradas pela CPI e após inicia as perguntas ao Sr. Secretário e de início
pergunta se ele tem consciência de que o trabalho da equipe própria, como está
sendo feito, é como se estivesse jogando dinheiro fora? O Sr. Luiz Eduardo, faz
um preâmbulo sobre sua nomeação como secretário e faz um relato sobre o
problema dos buracos e como a administração vem lidando com o problema.
Discorreu sobre as equipes e equipamentos, sobre o tempo chuvoso e os
métodos utilizados. Disse ainda que não vê o trabalho da equipe própria como
jogar dinheiro fora, mas entende que o trabalho poderia ser melhor. Os
vereadores Jean Corauci, Paulo Modas e Adauto Marmita também fazem
perguntas. O vereador Jean Corauci faz uma pergunta sobre o cadastro dos
buracos que não foram atendidos, cadastro este enviado pela Secretaria ao
responder um requerimento de sua autoria e o Sr. Secretário ao responder a
pergunta, cai em contradição, sob a visão do vereadorJean Corauci, provocando
um desentendimento verbal entre eles e o secretário solicita ao presidente da
CPI, para responder a pergunta por escrito, porque entende, estar havendo um
problema de interpretação. O presidente diz que a solicitação será colocada para
deliberação no final da reunião. O vereador Jean Corauci, requer a juntada do
requerimento de sua autoria, solicitando cadastro dos buracos não resolvidos,
bem como da resposta enviada pela Prefeitura, para que fique arquivado nos
autos dessa CPI. Os documentos foram juntados e por serem muito numerosos,
formarão um anexo que ficará arquivado e disponível para consultas. Todas as
respostas do depoente, encontram-se integralmente gravadas em mídia
audiovisual. Em seguida, o presidente da CPI, vereador Alessandro Maraca,
inicia as perguntas sobre as responsabilidades contratuais da empresa CG
Engenharia, que como constatado, não está utilizando alguns equipamentos
descritos no contrato. O secretário responde e solicita a juntada de alguns
documentos sobre o assunto. A Comissão, por unanimidade, delibera pela
juntada. Diz o senhor secretário, que faz uma semana que a empresa não está
trabalhando. Apenas a primeira e a terceira medição foram apresentadas. A
primeira foi paga e a terceira vencerá em 02.06. A segunda medição está com
divergências. Responde ainda que as equipes, tanto a própria como a
contratada, são orientadas para tapar os buracos de determinado trecho, não
tendo justificativa tapar um buraco e deixar outro próximo sem tapar. Responde
ainda que há um fiscal de nome Marcos, que acompanha o trabalho das equipes.
Diz que cada equipe tem um funcionário subordinado ao fiscal Marcos. Mas não
sabe o nome dos mesmos, se comprometendo a enviar a relação a essa
Comissão. Em resposta à pergunta do presidente da CPI, diz que foi feito
trabalho de tapa buracos na Agrishow, pois existe um convênio entre ELELSÍQI'ILLÉLR _
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e o Estado, mas garante que nenhuma equipe foi retirada da rua para fazer
trabalho no recinto da Agrishow. O presidente da CPI, vereador Alessandro
Maraca e os membros, vereadores Jean Corauci, Paulo Modas e Adauto
Marmita, fizeram ainda inúmeras perguntas ao Sr. Secretário, sendo que todas
as manifestações, perguntas e respostas encontram-se integralmente gravadas
em mídia áudio visual, que está encartada aos autos, fazendo parte integrante
dessa ata. Por fim a comissão delibera a convocação do Sr. Marcos, fiscal e do
Sr. Paulo Brasileiro. A comissão ainda, concede o prazo de 20 dias para o senhor
secretário fornecer a essa Comissão cópia do convênio existente entre a
Prefeitura e a Agrishow, bem como no mesmo prazo responder a pergunta do
vereador Jean Corauci. Em considerações finais, 0 Sr. Secretário Luiz Eduardo
Garcia, agradeceu a oportunidade de esclarecer os problemas e reiterou a
intenção da Secretaria de Infra Estrutura em melhorar a cidade de Ribeirão

& Preto. Por fim, o vereadorAlessandro Maraca agradeceu novamente a presença
do Secretário Municipal Luiz Eduardo Garcia, dos membros da CPI, de todos
presentes e encerrou a presente reunião. E por nada mais haver a ser tratado, a
reunião fyiffma às 11:50 horas e eu Emir Aparecida Martins
Paulino ,

“ij/x_i)
_ LW! , servidora dessa Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, lavrei a presente ata, que foi elaborada em conformidade com a
Resolução nº 46/2018, que depois de lida e aprovada, vai assinada por todos os
membros da CPI.

EAN CORAUCI
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